すみれぐみだより

No. 10



平成30年1月4日 尚徳福祉会 馬橋保育園

のおけましてがめでとうございます。 のののでとうございます。

本年もよろしくお願いします。新年を迎えまたかわいい笑顔が揃いました。保育室は、楽しかった冬休みの話しでもちきりです。今年度も残り3か月になりましたが、子どもたちのエネルギーに負けないよう、パワー全開で頑張ります。

お正月は、ご家庭でいろいろな遊びをして過ごされたと思います。園でも、この時期ならではの遊び を用意し、みんなで楽しみたいと思います。









今月のねらい

- 冬の身支度などを自分からしようとする。
- ・ 伝承遊びや行事に興味を持ち、保育者や友だちと一緒に楽しむ。
- 冬の自然や現象に興味を持ちたくさん遊ぶ。
- 友だちや保育者と関わりながら、互いの思いを伝え合い、 やり取りを楽しむ。

1月生まれのおともだち



おたんじょうびおめでとうございます!

ビー玉ころころ制作

ビー玉に絵の具をつけて、画用紙の上で転がして模様をつけて遊びました。子どもたちは大喜びで「わぁ!」「面白い」「楽しい」と嬉しそう。まずは、思い思いに自分のツリーを作ります。その後は、模造紙で大きいツリーを作りました。そのツリーを段ボールの箱につけ、中に入れるようにしたら大感激!!

毎日、2~3人のお友達と中に入り、ごっこ遊びを楽しんでいました。

お願い

- ・上履きを使用していきますので、サイズの確認をお願い します。
- ・着替えのカゴの確認をお願いします。

1月の予定

新年こども会→1月10日 身体測定→1月18日 避難訓練→1月26日



冬のパーティー

何日も前から楽しみにしていた冬のパーティー! ひまわり組の鍵盤演奏を聴いたり、職員の出し物を見た り楽しく過ごしました。

昼食は3クラスで会食。今回は「☆」型のくじ引きで席決め。(色で席がわかれます。)「〇〇色だよ、一緒だね」「私、僕は〇〇色だった」と話をしながら、席に付くと「わぁ〜おいしそう!」

普段と違った雰囲気を楽しみ、楽しく食事をしました。

馬橋神社へお散歩

いつもより長い距離を友だちと手をしっかりとつないで歩きました。行く場所を伝えたときは「どこかな」と分からないようでしたが、神社に着いた途端、「ここ知ってる」「来たことある」と嬉しそうに教えてくれました。イチョウの葉っぱで遊んだり、金魚をみたり子どもたちの目はキラキラしていました。最後はみんなで、「これからも元気にたくさん遊べますように」とお願いをしてきました。

今月のうた

- ・まめまき
- ・やぎさんゆうびん

